

El Zoológico de las Letras

En poco más de un mes, Enrique Lafourcade ha sorprendido gratamente a sus seguidores con la publicación de un nuevo libro, "Animales Literarios de Chile".

Esta nueva obra del controvertido escritor, fue dada a conocer en una sencilla ceremonia realizada en la Feria Chilena del Libro y contó con la presencia de connotados escritores y de personalidades del mundo cultural.

El libro fue presentado por Juan Aldea, mandamás de la Feria Chilena y luego, Enrique Lafourcade se dirigió a los presentes para explicar

algunos puntos de su producto. Hizo notar que el título no tiene intenciones peyorativas y subrayó la importancia del "almario" nombre que el escritor da al grupo de fotografías, la mayoría inéditas, que acompañan la edición.

En medio de la ceremonia, uno de los asistentes se preguntaba: ¿El hecho de publicar dos libros en menos de dos meses, implica un despegue de las letras nacionales o se trata sólo de un esfuerzo aislado del autor? Buena pregunta, ¿no le parece?

957-156

Ullmann Moberos. Sldo. 28-XI-1981. P. 38

El zoológico de las letras. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El zoológico de las letras. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile